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新スポーツセンタ ーを小川広場に整備することについて

疇より千代田区におけるスポーツ振興と当協会活動の円滑な推進にこ理解
とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

さて、現在、内神田に所在する千代田区立スポーツセンタ ーは、築後40年
以上が経過しております。平成24年度に1 0年程度は引き続き利用できるよ
う大規模改修が行われましたが、既に改修後2年余が経過しており、新スポー

ッセンタ ー整備は喫緊の課題となっております。
しかし、整備予定地が未だ確定しておらず、私どもスポーツ団体並びにスポ

ーツを愛好する区民は不安を募らせております。 また、 区民世論調査でも、毎
年度、「整備・充実すべき施設」の1位または2位に 「スポーツ施設」が挙がっ
ており、スポーツ施設に対する一般区民の整備要望も強く存在致します。

新スポーツセンターを整備する場合、現地建て替えでは、解体から竣工 ・ 開
館までの数年間、各スポーツ団体並びに区民がスポーツに親しむ場を失うこと
になり、私どもは、継続利用が可能となる移転改築が必須と考えております。

区有の遊休土地の状況を勘案致しますと、神田小川町に所在する 「小川広場」
が移転改築用地として最適であります。新スポーツセンタ ーを小川広場に整備
することを求める私どもの思いを実現いただきたくここに要望いたします。
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議長をはじめ議員の皆様には、平素より千代田区に船けるスポーツ振興と当協
会活動の円滑な推進にご理角¥とご協力をいただき心より感謝申し上げます。さて、
現在、内神田に所在する千代田区立スポーツセンターは、築後如年以上が経過し
ております。平成24年に10年程度は引き続き利用できるよう大規模改修が行わ

れましたが、既に改修後 2年余が経過して給り、新スポーツセンター整備は喫緊

の課題となっております。しかし、整備予定地が来だ確定して霜らず、私どもス

ポーツ団体並びにスポーツを愛好する区民は不安を募らせて船ります。また、区

民世論調査でも、毎年度、「麹甫・充実すべき施設」のH立または2位に「スポー

ツ施設」が挙がっており、スポーツ施設に対tる一般区民の整備要望も強く存在
いたします。新スポーツセンターを整備する場合、現地建て替えでは、解体から

竣工.開館までの数年問、各スポーツ団体並びに区民がスポーツに親しむ場を失
うととになり、私どもは、"佳続禾U用が可能となる移転改築が必須と考えておりま

す。区有の遊休士地の状況を勘案致しますと、神田小川町に所在する「小川広場」

が移転改築用地として最適であります。議会に松かれましては、新スポーツセン
ターを小川広場に整備することを求める私どもの思いが実現できますようご助力

頂きたくここに陳清いたします。

平成27年9月18日

陳情書

千代田区議会議長戸張孝次郎殿
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